

INFO PUBLIK

Gelar Rapat Paripurna Sertijab, Ny Yohana Pesan Tidak Putus Silaturahmi

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.INFOPUBLIK.CO.ID

May 29, 2023 - 19:42



Serah Terima Jabatan Ketua Persit KCK Cabang XXVI Kodim 0706/Temanggung, dari Ny.Yohana Denver kepada Ny.Eka Sriyono

Temanggung– Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Cabang XXVI Kodim 0706 Koorcab Rem 072 PD VI/Diponegoro menggelar Rapat Paripurna Serah Terima Jabatan Ketua Persit KCK Cabang XXVI Kodim 0706/Temanggung. Kegiatan tersebut berlangsung di Aula Makodim Jl Diponegoro no 39 Temanggung. Senin (29/05/2023).

Jabatan Ketua Persit KCK Cabang XXVI Kodim 0706/Temanggung akan diserahkan Ny.Yohana Denver kepada Ny.Eka Sriyono.

Kegiatan tersebut turut dihadiri oleh Pasi pers Kapten Caj Endarko sebagai pembina harian Persit, Ketua Ranting jajaran Kodim 0706/Temanggung, serta para pengurus Persit KCK Dim 0706/Temanggung.



Ungkapan terimakasih kepada ibu pengurus, Ketua Ranting, serta persit semuanya, selama ini telah menjalin kerjasama yang baik dengan saya selama menjadi Ketua Persit Kodim Temanggung. Banyak salah kata selama saya bertugas disini saya pribadi mohon maaf yang sebesar besarnya. Ucap Ketua Persit Ny. Yohana Denver.

Ditambahkannya, "Dengan adanya ketua Persit yang baru pasti berbeda cara kepemimpinannya maupun kebijakannya, ikuti apa kegiatannya, yang pasti kita anggota persit apapun itu, ibu ibu tidak bekerja untuk ketuanya, akan tetapi bekerja untuk Kodim 0706 Temanggung, terpenting untuk kemajuan persit Kodim". Ucapnya.



Kesempatan tersebut Ny.Yohana Denver juga berpamitan untuk mohon diri, "sekalian saya pamit dari Kodim Temanggung, mohon maaf yang sebesar besarnya, terimakasih banyak atas bantuan, kerjasamanya, saya harap perpisahan ini tidak memutuskan silaturahmi kita, namun persaudaraan kita akan terjaga sampai kapan pun, rumah saya selalu terbuka lebar untuk ibu-ibu sekalian". Imbuhnya.

Kesempatan tersebut Ny.Eka Sriyono yang akan menjabat sebagai ketua Persit KCK Dim 0706/Temanggung memperkenalkan diri serta meminta untuk saling kerjasama.

Dikatakannya," walaupun kita di Kodim, kita jangan sampai kalah dengan satuan, jadi kita tetap selalu berkarya.ucapnya.

Kita disini sama-sama belajar, saya harap kerjasamanya ibu-ibu dari atas sampai bawah dapat bekerjasama yang solid. tutupnya.

Jurnalist :Rek@ B